



Los dirigentes Luciano Vásquez, Fernando Ochagavía y el presidente del Partido Nacional, Patricio Phillips, en la conferencia de prensa en que dicha colectividad propuso una comisión de las fuerzas del "SI" para analizar posibles reformas constitucionales.

JAIME GUZMAN:

## Se Considera Superado Conflicto de UDI con RN

- Así lo sostuvo ayer el presidente de la Unión Demócrata Independiente, al expresar a la prensa que ambas colectividades son partidos diferentes, pero con "sólidos y fuertes" principios comunes.

El presidente de la Unión Demócrata Independiente, Jaime Guzmán, afirmó que el conflicto entre su colectividad y Renovación Nacional, que provocó el retiro de la UDI de ese referente, ha sido superado y que la realidad es que son dos partidos diferentes que deben "trabajar aliados al servicio de la gran causa de la sociedad libre".

Al respecto, Guzmán explicó que cuando se conformó la directiva de la UDI en Las Condes manifestaron su "especial voluntad" de trabajar juntos con RN en esa comuna y en el resto del país.

"Somos partidos políticos que tenemos ciertas diferencias de estilos y de apreciaciones contingentes, pero que poseemos sólidos y fuertes principios comunes que generan vínculos muy superiores y más hondos de lo que pueden ser los matices que nos diferencian. Por eso, debemos trabajar como partidos aliados al servicio de la gran causa de una sociedad libre", puntualizó.

Luego, acotó que la iniciativa de diálogo nació espontáneamente de ambas colectividades y precisó que han existido encuentros de tipo informal, pero que esperan que culminen en una acción común de carácter oficial.

Consultado sobre si su interés de

conversar con RN se debía a que el conflicto que generó el retiro de la UDI de ese referente estaba superado, respondió: "Por cierto. La realidad es que somos dos partidos diferentes, cada uno con su perfil propio, pero el conflicto está superado y sobre esta nueva situación debemos trabajar juntos hacia adelante".

Agregó que los encuentros que se generen desean mantenerlos dentro de la mayor informalidad posible, con el objeto de que "no se hieran susceptibilidades recíprocas, sino, por el contrario, se genere el clima más apropiado para que logremos con éxito el objetivo que perseguimos, cual es el de trabajar mancomunadamente por ideales comunes".

### DECLARACIONES DE GAZMURI

En otro plano, requerida su opinión sobre lo afirmado por el vicepresidente de RN, Renato Gazmuri, quien en un foro en Concepción acusó al ex-Ministro del Interior de promover acciones destinadas a enturbiar el proceso democrático, en la noche del 5 de octubre, Jaime Guzmán declinó pronunciarse y dijo: "No deseo expresar opinión sobre lo manifestado por Renato Gazmuri porque no conozco el contexto en que fueron dadas esas declaraciones y entiendo que, incluso, los máximos dirigentes de su partido, y el propio presidente de Renovación Nacional, se han dado algún tiempo para evaluar esas declaraciones y dar una opinión al país al respecto".



Jaime Guzmán.